



Groupe bancaire **d'envergure internationale**, Mirabaud offre à des particuliers, à des clients institutionnels ainsi qu'à des entreprises et des professionnels de la finance, du conseil en investissement et des services de gestion de fortune et d'actifs, hautement personnalisés.

Basé à Genève, Mirabaud n'a cessé de se développer au fil du temps et compte à ce jour 700 collaborateurs qui perpétuent, par leur expérience et leurs compétences, l'esprit d'entreprise qui a présidé à la fondation de l'établissement en 1819. Le Groupe exerce aujourd'hui ses activités de **Wealth Management, d'Asset Management et de Securities** sur les principales places financières du globe et possède des bureaux en Suisse, au Royaume-Uni, au Luxembourg, en France, en Espagne, en Italie, au Canada, aux Emirats arabes unis mais aussi au Brésil.

Afin de compléter notre service Contrôle Financier / Financial Controlling au sein de notre département de Finance nous recherchons un-e :

Contrôleur-euse Financier

Responsabilités:

- Tenue de la comptabilité d'entités bancaires, organisation des tâches de comptabilité mensuelle;
- Etablissement et suivi des budgets des entités Wealth Management du Groupe Mirabaud;
- Renforcement de l'efficacité et amélioration des processus;
- Reporting à la Direction locale et du Groupe Mirabaud;
- Coordination et supervision des tâches liées à la finance (paiement des factures et notes de frais, calculs de commissions reçues/payées);
- Etablissement des décomptes de fiscalité directe et indirecte;
- Coordination et supervision des prestataires externes;
- Gestion et coordination de l'audit, mise en place des recommandations.

Profil recherché :

- Minimum 5 ans d'expérience dans une fonction similaire au sein d'une Banque privée ou d'un Big 4 (secteur bancaire);
- Formation universitaire (HEC, HEG); le diplôme d'expert-comptable est un atout;
- Maîtrise des règles de comptabilité et des prescriptions comptables pour les banques (PCB);
- Excellentes connaissances linguistiques en français et anglais, l'allemand un atout;
- Capacité à travailler en mode projet, autonomie dans la réalisation et la production de son travail, volonté de développer des outils de reporting, force de proposition et orientation client;
- Domicile en Suisse ou volonté de se domicilier en Suisse.

En complément:

- Déplacement régulier au sein de nos bureaux européens (entre 20 et 40% du temps).

Nous vous remercions de bien vouloir adresser votre dossier de candidature par e-mail à :

recrutement@mirabaud.com

Nous vous invitons aussi, en tout temps, à envoyer votre dossier à la même adresse e-mail.

Notes:

Nous n'accepterons pas de dossiers d'agences.

Une réponse sera communiquée uniquement aux candidatures correspondant strictement au profil recherché.



Mirabaud is an international banking group that provides a clientele of private and institutional investors, companies and finance professionals with highly customised investment, private banking and asset management services.

Based in Geneva, Mirabaud has evolved steadily over the years and now employs over 700 staff who, through their experience and expertise, perpetuate the entrepreneurial spirit that has guided the bank since its foundation in 1819. The Group now conducts its **Wealth Management, Asset Management and Securities** businesses in the main financial centres around the globe and has offices in Switzerland, the UK, Luxembourg, France, Spain, Italy, Canada, the United Arab Emirates and Brazil.

Our Finance team within Mirabaud Group is looking to add a:

FINANCIAL CONTROLLER

Primary functions :

- Manage the annual financial statement production process for approximately 10 legal entities based in Switzerland and various locations in Europe;
- Setting and monitoring of budgets for our Wealth Management department and for the entire Group;
- Provide financial reporting to local and Group management;
- Coordinate and monitor of responsibilities linked to finance (payment of invoices and expenses, calculation of received/paid commissions);
- Prepare direct and indirect taxation statements;
- Coordinate and supervise of external service providers; Coordinate the year end processes with auditors and implement of recommendations;
- Improve business efficiency and processes;

Qualifications :

- Minimum of 5 years' experience in a similar function within Private Banking or one of the big four accounting firms;
- University education (HEC, HEG); Swiss certification of Accountancy is a bonus;
- Excellent knowledge of accounting rules and accounting requirements for banks (PCB);
- Fluency in French and English is required; German is a plus ;
- Ability to work autonomously as a Project Manager, desire to develop reporting tools, recommendations and strong client focus;
- Must be resident in Switzerland or willing to relocate.

Additionally:

- Regular travel within our European offices (20-40%);

Mirabaud Group is an Equal Opportunity Employer.

If you are interested in this role, please send your application via email to the following address:

recrutement@mirabaud.com

If you would like to pursue a career within the Mirabaud Group, please send us your CV to the same email address.

Notes:

Please be aware that Introductions from recruitment agencies will not be considered.

Only candidates with a suitable profile will receive a response.